

Foto Especial



LA GOBERNADORA de Guerrero, Evelyn Salgado, ayer, en el aniversario de la Fiscalía de Delitos Electorales.

Evelyn reafirma su compromiso con la democracia

| Redacción

LA GOBERNADORA de Guerrero, Evelyn Salgado Pineda, convocó a defender la democracia y erradicar los fraudes electorales, la coacción, la represión y el miedo, en conmemoración del vigésimo primer aniversario de la Fiscalía de Delitos Electorales.

Desde el Auditorio José Francisco Ruiz Massieu, de la Fiscalía General del Estado, la mandataria destacó el compromiso del personal para atender cada denuncia con rigor y perseguir todas las infracciones con justicia.

EL TIP

EN LAS elecciones de 2024 se desplegaron más de 20 mil elementos de seguridad para atender los delitos electorales y resguardar las votaciones en la entidad.

“Reafirmamos nuestro compromiso de fortalecer la certeza, credibilidad, imparcialidad y legalidad en cada proceso electoral. La democracia no concluye con la emisión del voto; requiere un sistema de justicia sólido y confiable que garantice elecciones transparentes”, subrayó Evelyn Salgado Pineda.

Asimismo, hizo un llamado a la ciudadanía para construir una cultura de legalidad en la que la prevención y denuncia de delitos electorales sean herramientas fundamentales para consolidar una sociedad más justa y democrática.

La gobernadora reiteró que el derecho a votar y ser votado es un pilar esencial de la democracia y debe garantizarse con absoluta imparcialidad. “Desde cualquier trinchera, defenderemos este derecho, porque es la base del estado de derecho y el reflejo de la voz del pueblo”, afirmó.

Por su parte, el fiscal general del Estado, Zipacná Torres Ojeda, destacó los avances en la protección de los derechos político-electorales y en la consolidación de la democracia en la entidad.

Entre 2022 y 2025 se han iniciado 122 investigaciones por delitos electorales; entre 2018 y 2022 se recibieron 86 denuncias, de las cuales 84 fueron resueltas, judicializándose 7 carpetas y emitiéndose 3 órdenes de aprehensión, logros sin precedentes en la lucha contra estos delitos, dijo Ojeda. Además, reconoció el apoyo y la coordinación interinstitucional con la administración estatal que encabeza la gobernadora, lo que ha permitido fortalecer la Fiscalía con tecnología e infraestructura, para mejorar su desempeño.

LA DEMOCRACIA

no concluye con la emisión del voto; requiere un sistema de justicia sólido y confiable que garantice elecciones transparentes”

EVELYN SALGADO
Gobernadora de Guerrero